
 
 
 
A caldo una mia cronaca, era un po’ che non ne facevo ma i sei anni di podi, i sei campionati consecutivi 
vinti in 4 categorie diverse, penso meritino una menzione…. L’ho buttata giù di getto fra una telefonata e 
l’altra e l’arrivo di un cliente, ma penso sia carina 
 

Sei Anni 
   
I record sono fatti per essere battuti o nel mio caso per decadere.  
Ci  sono voluti sei anni, dalle saline del giugno 2012 e sette campionati per interrompere la striscia positiva 
di podi, in questi sei anni non sono mai andato oltre il terzo posto. 
Qualcuno mi ha detto c’è più competizione, dimenticando che in categoria verde c’erano barche 
velocissime con Medusa di Pietro Luciani ora impegnato in regate oceaniche in giro per il mondo, Luna un 
fulmine, Alzavola, Nonna Elvira e Moretta con vela da categoria verde e l’immarcescibile Leon, oltre a 
Rossovenziano che l’anno scorso partiva come campione uscente.  
 
C’è anche da dire che in questi sei anni i campionati fatti con Siora Marisa sono stati 2012‐14 ‐17 e 18,  per 
gli altri ho partecipato con 5 barche diverse, delle quali nessuna, a parte Vento di Venezia, aveva mai vinto 
un campionato, segnando a mio  parere un altro record, la vittoria finale nel campionato in tutte le 
categorie delle Sanpierote in ordine cronologico e consecutivo dalla più piccola alla più grande. 

 2013 primo Marrone Aseo  
5 primi 3 secondi e la vittoria in verde sui Sissi di Franco Dan all’ultima regata. 

 2014 primo Verde Siora Marisa  
6 primi posti di cui 5 consecutivi e 2 secondi  

 2015 primo Gialla San Zulian  
5 primi 1 secondo 1 terzo   (per il sesto ad una barca un omo non ero io a bordo perché la feci con 
Vento di Venezia) 

 2016 primo Blu Vento di  Venezia  



(è una categoria con pochi partecipanti ed è un po’ difficile andare giù dal podio), però 7 primi 2 
secondi posti 

 2017 primo Verde Siora Marisa  
3 primi 2 secondi  1 terzo (e un terzo alle saline su Aseo dopo essere stati avvisati dell’OCS in  boa di 
disimpegno). 

 2018 Verde Siora Marisa  
2 primi 1 terzo e il quarto posto di ieri alla Chioggia Venezia  

Anche nelle altre regate a cui ho partecipato, oltre il campionato AVT, non sono mai andato oltre il terzo, 
compresa la Veleziana dove Siora Marisa se l’è  dovuta vedere con i velocissimi first 21.7, ma ieri alla 
Chioggia Venezia sono arrivato quarto e assicuro che non ho sbagliato nulla, ci ho messo tutto l’impegno 
possibile ma i mie avversari erano più forti.  
In una regata tutta dritta partire primi è fondamentale e così abbiamo fatto. Siamo partiti in testa con 
Sandra subito dietro, seguita da Ciao e Rossoveneziano. Abbiamo mantenuto la testa staccando tutta la 
categoria, topi compresi,  con una rotta molto poggiata, dietro a noi Rossoveneziano, Sandra, 
l’impressionante Barba Andrea  di categoria marrone, poi staccati Leon del mitico Bruno e Alice di Marco 
Luppi fino a quando il vento ci ha assistito, poi cali di pressione e raffiche mal digerite da Siora Marisa 
hanno permesso una grande rimonta di tutta la flotta alle nostre spalle.  
Abbiamo tenuto un pochino con Rossoveneziano che poi ha definitivamente preso il largo dimostrandosi di 
un altro pianeta, come Barba Andrea che ci ha sverniciati, poi Sandra, Alice che si è dimostrata barca 
velocissima e Leon. Al fisolo eravamo quinti di categoria.  
Finalmente però una parte tecnica dove poter recuperare dimostrando che non eravamo ancora finiti 
abbiamo tirato il bordo mure a dritta molto sottovento ad Alice, incrociando ancora in svantaggio Leon e 
Sandra. Abbiamo preso perfettamente la lay line di sinistra avvicinandoci enormemente anche a 
Rossoveneziano per poi prendere quella di destra al millimetro, incrociando questa volta in vantaggio di 
una virata Alice e costringendola a poggiare per passare l’ultima boa secondi, poi staccate Alice, Leon e 
Sandra. 
Ma il vento ha di nuovo perso intensità e nel breve tratto verso San Servolo, prima Alice e poi Leon che era 
staccatissima ci hanno inesorabilmente  rimontati e passati, con Sandra che si è avvicinata moltissimo. 
Arrivo in gruppo con Alice e Leon a precederci, vittoria della velocissima Rossoveneziano che si è dimostrata 
di un altro pianeta. Giacomo ha capito il segreto, non bastava la vela uguale alla mia o la  moneta sulla 
scassa (la mia è particolare è una moneta inglese che porta la data di nascita di mia figlia Camilla), ci voleva 
una giovane prodiera, ed effettivamente ha funzionato, complimenti all’ottima velista Elisa, ma tanti, tanti 
complimenti a Sara la mia giovane prodiera, la migliore che ho mai avuto.   
 
Siora Marisa è un po’ pesantina e probabilmente le Vele cominciano a cedere (lo scorso anno il primo 
“sbrego” quest’anno il secondo), non le uso solo per le regate ma ogni fine settimana navigo in laguna con 
mia moglie Sara e dopo dieci anni il piano velico probabilmente è un po’ in crisi.  
Rimane però il lusso di essere ancora in testa a metà campionato, anche se il vantaggio si è ridotto a soli 20 
punti e di aver tenuto duro al vertice per questi splendidi e indimenticabili Sei Anni. 
Alessandro 
 
 


